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A force de trop se focaliser dans la réalisation de projets ou de rêves pour atteindre un bonheur
utopique, on risque de passer à côté de choses importantes...

Une amie à moi m'a envoyé un texte qui disait que trop souvent les gens se disent qu'ils seront enfin heureux
quand ils auront réalisé un projet, un rêve ou simplement dans un certain futur. Alors qu'en fait ils passent à
coté de l'essentiel, à savoir l'importance du moment présent. D'avance j'aimerai m'excuser si mon texte
manque de clarté ou de cohérence, j'écris simplement ce qui me passe par la tête actuellement. C'est peut être
une façon de me décharger un peu... 
 Lors d'un voyage dans mon pays d'origine, j'ai rencontré une femme merveilleuse dont j'ai fini par tomber
éperdumment amoureux. On est sorti ensemble, on s'est fait beaucoup de confidences et chose très importante,
on se comprend mutuellement. Mais on a pas couché ensemble. Pourquoi ? Parce qu'elle est séropositive. Elle
ne me l'a jamais dit, je l'ai appris par d'autre sources. Mais cela explique son refus d'aller plus loin dans notre
relation. Elle ne veut pas me contaminer. 
 Aujourd'hui, j'ai pris ma décision et si elle veut de moi, je serais à ses côtés pour le restant de ces jours. Même
si je risque aussi d'attraper cette saloperie... Pour cela je me mettrais à dos toute ma famille qui refuse d'avoir
une "malade" dans leur relation. Même si je sais pertinemment que dans 10 ans, peut-être 5, elle ne sera plus
là. Mais je préfère vivre ces courtes années à ses côté plutôt que de vivre vieux et avoir le coeur plein de
regrets et de hontes (de l'avoir rejeté). 
 C'est bien beau tout ça mais alors tout va bien si je sais déjà ce que je vais faire non ? Et bien non, autrement
je ne serais pas là en train d'écrire cet article. Je souffre de savoir qu'elle est condamnée, que je ne pourrais pas
vivre avec elle très longtemps. Je suis séparé d'elle par plus de 10000 km pour l'instant et je ne la reverrai que
dans 5 mois. J'ai peur qu'elle passe déjà du stade de séropositive à celui de malade du sida pendant ce laps de
temps. J'ai peur de la perdre trop tôt ! 
 Quel est le but de cet article alors ? Ce n'est pas de vous émouvoir et de faire couler des larmes, je désire
simplement dire que le texte de mon amie a pris toute son importance après que j'aie rencontré cette fille. Je
gouterai à chaque instant de bonheur dans l'instant présent et même si vous n'êtes pas dans la même situation
que moi, ne négligez jamais de rechercher le bonheur à chaque instant de votre vie, même pour des choses
insignifiantes. 
 Le texte se terminait pas cette phrase que je réécrirai ici les mots dont je me rappelle : 
 "Ne cherchez pas un chemin vers le bonheur, il se trouve simplement sur le chemin que vous prenez dans
votre vie. "
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